

Sault au Récollet, Couvent du Sacré-Cœur	50.00
Hochelaga, paroisse	25.00
Ste-Philomène, “	5.80
St-Clet, “	5.00
Divers	25.00

Total \$2,608.92

Catholiques du diocèse, donnez tous pour le parachèvement de la cathédrale 25 cents payés immédiatement ou par versements mensuels d'un centin.

Montréal, 18 juin 1889.

NOUVELLES RELIGIEUSES

Rome.— Sa Sainteté, qui s'est toujours spécialement occupée des œuvres catholiques en faveur des ouvriers, vient de destiner une somme très forte à l'achat d'un palais de Rome pour y installer le cercle artistique ouvrier.

Ce cercle, qui compte environ 5,000 membres, est très florissant. On y a établi des écoles du soir pour l'étude des langues et du dessin, et on y donne l'enseignement supérieur aux jeunes ouvriers.

En outre, l'association a déjà fait bâtir plusieurs maisons ouvrières, elle possède une banque de prêts aux ouvriers et petits négociants et une caisse de secours qui distribue chaque mois environ 1,500 francs aux membres malades ou nécessiteux du cercle.

Le palais que le Saint-Père destine au cercle est actuellement occupé en partie par Mgr le vice-gérant de Rome.

— Dans une séance ordinaire tenue le 25 mai, la Sacrée-Congrégation des Rites, a décidé de demander un supplément d'informations et de nouveaux documents, avant de se prononcer sur la double supplique dont elle a été saisie relativement à la reconnaissance du fait de l'apparition de Notre-Dame de Lourdes et à la concession d'un office propre destiné à en célébrer la mémoire. Quelque pénible que soit ce nouveau délai pour la piété des fidèles, on ne pourra qu'admirer encore une fois la haute sagesse de la cour de Rome et les précautions extrêmes dont elle se fait une règle avant de se prononcer sur ce qui touche aux croyances religieuses.

La captivité du Vatican ne permettant pas au Pape d'aller habiter les résidences d'été qui sont ses propriétés : le Quirinal, Castelgondolfo, la villa de Porto d'Anzio, il a été décidé, pour